

Campus de St. William

30 de marzo del 2022

Incluido:

Boletos para la rifa de 52 Club

Calendario de abril/menú de almuerzo SWC

Calendario para los supervisores del almuerzo/recreo (solo voluntarios)

Vía Crucis

Este jueves 31 de marzo el Vía crucis lo dirigirá primer grado en la iglesia comenzando a las 9AM.



CONCIERTO DE PRIMAVERA

El concierto de primavera de Waukesha Catholic de K3 a 5° grado y el coro de secundaria/middle school se llevará a cabo el 4 de mayo en el gimnasio del campus de St. William a las 6:30.

NO HABRÁ CLASES PARA K3, K4 & K5 EL VIERNES 6 DE MAYO.

Tendremos la orientación de los **nuevos** estudiantes a el viernes 6 de mayo en SWC.



Se necesitan cartones de huevo vacíos

Necesitamos cartones de huevo del tamaño de una docena para usarlos en el retiro del Jueves Santo. Por favor envíenlos al campus de St. William

Book It!

El mes de marzo será el último mes para poder ganar una Pizza Hut Book It del programa. Se deben entregar los registros de lectura antes de las vacaciones de pascua, el 14 de abril. Ya no recibirán el calendario del mes de abril.



Corrección en el calendario de fin de curso

SI habrá clases el viernes 27 de mayo, será un día regular de escuela, sin embargo, el lunes 30 de mayo **NO** habrá clases por el Memorial Day.

Boletos para Mary Poppins Jr.



Los boletos para la obra de teatro musical de 8° grado, Mary Poppins Jr., se vendrán en la puerta antes de cada presentación. La primera presentación será el jueves 31 de marzo a las 7PM. Las siguientes presentaciones durante el fin de semanas serán: viernes y sábado a las 7PM y domingo a la 1:30 PM. Todas las presentaciones serán en el gimnasio de St. William.

Examen de la vista para K3, K4 & K5

El examen de la vista para los estudiantes de K3, K4 y K5 se llevará a cabo el 1 de abril. Un folleto con la información de Prevent Blindness Wisconsin "Prevención de Seguera de Wisconsin" se incluyó en el paquete de la semana pasada.



Examen de Covid en la escuela

Se les pide a los padres que pre registren a sus hijos para el examen de Covid en Waukesha Catholic. Por favor, vean el enlace para hacerlo, para ver los horarios de exámenes y cualquier otra información del Covid que se encuentra en el tablero de Covid de la página de web de Waukesha Catholic. El pre registro será de mucha utilidad para utilizarlo en el caso de la opción de EXAMEN PARA QUEDARSE que recientemente se aprobó por la Mesa Directiva.

Botas

Por favor continúen enviando las botas a la escuela con sus hijos. Ya que se está calentando el clima y la nieve se derrite se pone muy lodoso y un cambio de zapatos les permite ir a los juegos.



Mirando hacia adelante

Jueves 31 de marzo- Vía Crucis, dirigido por 1° grado

Jueves 31 de marzo – Mary Poppins Jr. 7PM gimnasio de SWC

Viernes 1 de abril – Servicio de Oración dirigido por K5A de Kelliher

Viernes 1 de abril – Examen de la vista para K3, K4 & K5

Viernes 1 de abril - Mary Poppins Jr. 7 p.m. gimnasio de SWC

Sábado 2 de abril - Mary Poppins Jr. 7 p.m. gimnasio de SWC

Domingo 3 de abril - Mary Poppins Jr. 1:30 p.m. gimnasio de SWC

**Las vacaciones de Pascua comenzarán al terminar el medio día de clases (11:40)
el jueves 14 de abril.**

**No habrá clases
Del 15 al 24 de abril**

El regreso a clases será el 25 de abril